

Aus dem Ortsgemeinderat

Am 23.08.2017 fand in Jünkerath, im Konferenzzimmer Rathaus, unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Walter Schneider eine nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Kerschenbach statt.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

Prüfung Jahresabschluss für das Haushaltsjahr 2015 der Ortsgemeinde Kerschenbach gemäß §§ 112, 113 GemO -

Da der Rat nicht beschlussfähig ist, wird auf die Prüfung zum jetzigen Zeitpunkt verzichtet. In der Sitzung des Ortsgemeinderates am 06.09.2017 soll die Hauptsatzung dahingehend geändert werden, dass ein Rechnungsprüfungsausschuss gewählt werden soll.

Sobald der Rechnungsprüfungsausschuss installiert ist, wird ein neuer Prüfungstermin anberaunt.